

brasilien ganz nah



Stefan Zimmermann **Künstler & Eventmanagement**

Wir bieten Ihnen:

- Catering
- Servicepersonal
- Künstler aus den Bereichen
 - ♪ Rock
 - ♪ Pop
 - ♪ Party
 - ♪ Schlager
 - ♪ Latin
 - ♪ Soul
 - ♪ Country
 - ♪ Clowns & Artisten
 - ♪ Comedy & Zauberer
 - ♪ Kindershow
 - ♪ Sambashow
 - ♪ Weihnachtsprogramm

Fon: +49 (0)6223-49157
Fax: +49(0)6223-9252798
Mobil: +49(0)1713557400
E-Mail: info@brasilien-ganz-nah.de
Internet: www.brasilien-ganz-nah.de

Seit unserer Firmengründung im Jahr 2001 bieten wir individuell auf Sie zugestimmte Veranstaltungen an.

Sie haben die Möglichkeit, bei uns einzelne Künstler, Shows oder Komplettlösungen zu buchen. Wir bieten verschiedene Künstler aus allen gängigen Sparten an.

Dazu verfügen wir über ein Catering, das Sie und Ihre Gäste mit kulinarischen Spezialitäten verwöhnen möchte. Ebenso können Sie alles erforderliche Zubehör bei uns buchen. Von der Beschallungsanlage bis zur Cateringausstattung incl. Geschirr, Stühlen, Tischen und Bedienungspersonal.

Für einen exotischen Event empfehlen wir Ihnen zum Beispiel:
unsere *Sambalando Show*:

Eine Samba Show die Sie mit farbenprächtigen Kostümen und heißen südamerikanischen Klängen in die bunte Welt Brasiliens, voller Lebensfreude und Energie, entführt.

oder möchten Sie die spanische Lebensart genießen?

Das Ensemble *Havana Coastline*, bietet ein abwechslungsreiches Programm mit karibisch-, kubanischem Temperament, in verschiedenen Variationen.

Alternativ bieten wir Ihnen noch das *Duo Guitano* an, dass mit spanischen Gitarrenklängen voller Leidenschaft als Highlight Ihrer Veranstaltung auftreten kann oder auch als harmonischer Hintergrund.

Selbstverständlich können wir Ihnen auch Künstler aus den Bereichen, Rock, Pop, Jazz, Party- oder Schlagermusik anbieten.

Heriberto (Roberto Blanco Double), Nick Henkel, DJ Ötzi, David Hanselmann, Judith & Mel, oder The Heartbrakers sind nur einige Künstler, die wir hier als Beispiel nennen möchten.



Duo Gitano. ...Flamenco puro

Eine musikalische Reise mit der spanischen Gitarre.

Thomas Kennel und Angel Huertas aus dem Kreis der Gipsy Kings. (Vocals und Gitarre)

Havana Coastline

Karibisch kubanisches Temperament, mitreißend und authentisch
Für das tanzbegeisterte Publikum, für eine karibische Nacht.

Havana Club ist Havana Coastline in kleiner 6er Besetzung
Vocals, Bass, Gitarre, Piano, Drums, Saxophon

Pirates of Havana Kinder Piraten show,
so wie oben , mit Tanzpaar

Havana Coastline Band, Originalbesetzung
9 Akteure: 3 x Vocals, Percussion, Drums,
Bass, Gitarre, Piano, Saxophon

Havana Coastline Tanzrevue

Wie oben plus 3 TänzerInnen, darunter 2 Tänzer
mit weltweit einzigartiger Performance:
Osmani Seguro und Teo Bone



Sambalando...

Solo oder als optimale Ergänzung zu *Heriberto* oder zu *Havanna Coastline*.



Erleben Sie mit der „*Sambalando Show*“ Brasilien ganz nah. Lassen Sie sich in eine Welt entführen, in der Sie von farbenprächtigen Kostümen und heißen südamerikanischen Klängen verzaubert werden. Spüren Sie die brasilianische Lebensfreude pur! Diese Show ist einfach für jede Gelegenheit geeignet, seien es Geburtstage, Betriebsfeste, Hochzeiten, Messen Selbstverständlich wird bei der Show auf Ihre ganz eigenen Wünsche eingegangen. Showdauer: 2x20 min. Buchbar sind 1 – 10 Tänzerinnen. Nach der Show stehen die Tänzerinnen für Fotos zur Verfügung. Ein Spaß vor allem auch für Kinder.



Heriberto Funicelli...



ein bisschen Spaß muss sein ...

Das einzige anerkannte und von Roberto Blanco ausgebildete Double bietet Ihnen ein Feuerwerk der guten Laune und steht dem Original in Nichts nach. Diese Show begeistert selbst den echten Roberto.

Roberto Blanco ließ sich sogar von ihm auf seiner eigenen Hochzeit vertreten. Showdauer ca. 45 Minuten



The Heartbreakers...

sind eine Profi-/Partyband mit unterschiedlichen Besetzungen. Solisten von ihnen sind schon in Funk, Fernsehen und Werbung aufgetreten. Als Profiband können sie als Duo, Trio, Quartett usw., je nach Wunsch, auftreten.

Sie spielen Livemusik in jeder Richtung:

Rock, Pop, Kultschlager, Aktuelles, Oldies, RocknRoll, Spanisch, Italo usw.

Sie bieten Partymusik vom feinsten mit einer technisch aktuellen Anlage sowie Lichttechnik, Lasershow, Scanner, Funkmikro für die Gäste und Hintergrundmusik in den Pausen.



DJ Anton DAS DJ Ötzi Double ...

ausgezeichnet mit dem „Deutschen Showpreis“ und das 4x in Folge für die beste LIVE Show & Performances.



Sein Musikrepertoire reicht von „A“ wie Anton aus Tirol bis „Z“ wie Zillertaler Schürzenjäger. Die DJ. Anton LIVE Show ist der zur Zeit meistgebuchte Double LIVE Act.





David Hanselmann...

war jahrelang erfolgreich mit seiner Band ‚David Hanselmann and the Dudes‘ unterwegs. Er spielte mit den Bee Gees, Lionel Richie und 1990 beim Rock am Ring Festival. Ebenso war er langjähriges Bandmitglied von PUR. Bei „the Voice of Germany“ war er 2013 erfolgreich. Aktuell tourt er als Solosänger durch Deutschland.

DJ Nick Henkel....

Seit über 15 Jahren steht der sympathische Allgäuer DJ Nick Henkel hinter den Plattentellern der größten Clubs und Events von München, Augsburg bis Kempten.





Seit 30 Jahren sind JUDITH & MEL Deutschlands musikalisches Traumpaar, das auch privat seit noch mehr Jahren durch Dick und Dünn geht. Ihr TV-Debüt im Jahre 1990 war schon gleich ein internationaler „Grand Prix“-Aufschlag, bei dem sie für Deutschland einen INTERNATIONAL tollen 4. Platz mit ihrem Titel „Land im Norden“ holten. Spiel-Satz und Sieg für das sympathische Duo aus Oldenburg nahe der Nordseeküste. Mittlerweile gab´s 15fach Platin für „Land im Norden“ mit weit über 5 Millionen verkauften Einheiten. Das muß erst einmal jemand nachmachen, der, ob der heimatisch-romantischen Schnulzen, die Nase rümpfen sollte. Von 3 GOLDENEN STIMMGABELN über die zahlreichen Siege bei den TV-Hitparaden in ARD und ZDF – (Judith & Mel gewannen in ARD und ZDF die meisten VOLKSTÜMLICHEN HITPARADEN) allen voran der sensationelle Sieg in der „ZDF-„Super-Hitparade“ mit dem Titel „DIE ZEIT VERGEHT“ - „8“ Final-Platzierungen beim „Grand Prix der Volksmusik“ und 1999 mit Platz „3“ für den Titel „DIE GOLDENEN JAHRE“ - 2 GOLDENE EDELWEISS - bis hin zu 2 HERMANN LÖNS-PREISEN – fanden alle wichtigen musikalischen Preise eine Heimat in ihrem wunderschönen Oldenburger Eigenheim. Auch bei anderen Wettbewerben wie zum Beispiel den „ARD-Schlagerparaden“ oder den Ausgaben der „Musikanten-Kaiser“ belegten die beiden ebenso oft den ersten Platz wie beim damaligen norddeutschen Wettbewerb „Lieder, so schön wie der Norden“. Zudem wurden JUDITH & MEL für ihre Verdienste um den Norden und die Stadt Oldenburg mit der „Großen Stadtmedaille“ ausgezeichnet. Was für eine Karriere und was für ein bodenständiges Paar. Die beiden sind nach wie vor unglaublich viele Tage im Jahr unterwegs auf Schlager-, Weihnachts- oder Sommertourneen, um ihr Publikum live zu unterhalten. Der Kontakt zu ihren Fans steht bei Ihnen ganz oben auf der Prioritätenliste ! Zeit also mit einer „30 JAHRE –JUBILÄUMS“- CD - 5er BOX incl. DVD mit ihren größten Erfolgen innezuhalten und zurückzuschauen auf ein buntes musikalisches Künstlerleben. 1986 nahmen JUDITH & MEL die erste Schallplatte auf „ICH HABE MICH HEUT´NACHT AN DICH VERLOREN“ und deshalb sind es im April 30 Jahre, die die beiden 24 Stunden am Tag zusammen sein lässt, denn nicht nur auf der Bühne, sondern auch privat sind die beiden ein Paar. Natürlich machen sie sich auch gleich schon wieder Gedanken über neue Song-Ideen, wollen sich nicht auf alten Erfolgen ausruhen. Deshalb arbeiten die beiden gerade an einer neuen CD, die demnächst erscheinen wird. Der Titel darf noch nicht genannt werden, aber die Vorzeichen sind überaus gut. Es werden wie gewohnt, Lieder über Themen sein, die uns alle betreffen und berühren werden.